座がまだ痛い!

ろん麻酔をしたとしてなのですからつらいですよね。もちす、神経を手で触られるようなものも痛そうですよね。そりゃあそうで「歯の神経の処置」と聞くととて

診療室でも「神経を抜くないか、と言うとそなったのだからもう痛く

れます。なぜでしょう。い!」という方がおらいた歯なのに歯が痛

す。 したがって、 きません って歯の周囲の神経を抜くことは 中にある神経」の処置をするの 実は、 「歯の神経」ではなく、 の周りの神経が痛むことがあ (歯を抜けば別 言葉の誤解が少しありま 歯の神経は痛 ですが)。 まなくて 歯 であ で の

りになりますか?るのです。ややこしいですがお分か

といった症状が典型です。 れば痛くないけど、物を噛むと響く 少し違います。 むときは、 噛 ケースもあります。 合によっては自発的に痛みが出る よって生じるのです。もちろん、 わり、周囲の組織を圧迫することに このような、 むことによって歯の根に圧力が加 歯の中の神経の痛 例えば、 歯の周 りの 何も つまり、 神経 しなけ 2 とは が 痛

ンスすることの方が優先ですね。なことでもあります。しかし、このなことがら文句は言えません。そんなことがら文句は言えません。そんなことがもあります。しかし、このなが残っているというのはやっかいこのように、痛みが出てしまう神

教養広場

隔月で開催している教養広場です

ました。ぜひご参加ください。田敦子さんをお招きすることになりが、今月はひと・まち社の代表、池

日時 9月22日(水)

18..30

会費 1000円くらい

(飲食代など)

講演会のお知らせ

すからご存知の方も多いと思いま院で死ぬということ」は大変有名で請演会が開催されます。著書の「病院ホスピス科部長の山崎章郎先生の母大学ホールで、聖ヨハネ会桜町病10月24日(日)、下落合の聖10月24日(日)、下落合の聖

きます。(チケット代1500円)お、9月からはチケットの販売もでい。チラシをお渡しいたします。なご興味があれば声をかけてくださ